

Biden dan Harris Maju Dalam Pemilihan Presiden 2024

WASHINGTON (IM) - Wakil Presiden Amerika Serikat (AS) Kamala Harris tidak berhasil memenangkan hati warga AS di dua tahun pertamanya menjabat. Tapi ia akan tetap mendampingi Presiden Joe Biden.

Wakil presiden perempuan pertama AS itu bersiap menggelar kampanye nasional meski angka dukungannya rendah. Ia juga dinilai gagal memenangkan dukungan dari politisi mapan di Washington dan banyak anggota Partai Demokrat yang khawatir dengan awal pekerjaannya yang mengecewakan.

Harris sedang dalam tekanan tinggi setelah Biden yang kini berusia 80 tahun akan kembali maju dalam pemilihan presiden untuk masa jabatan yang kedua. Bila Biden menang kemudian sakit atau tidak bisa memenuhi tugasnya maka Harris yang berusia 58 tahun yang akan menggantikannya.

Walaupun keduanya memiliki hubungan yang baik tapi sumber dari Partai Demokrat mengatakan Biden frustrasi dengan kinerja Harris. Ia juga berhasil diyakini baik Harris maupun anggota Partai Demokrat yang lain yang dapat mengalahkan mantan Presiden Donald Trump bila Partai Republik kembali mencalonkannya.

Salah satu mantan pejabat Gedung Putih mengatakan, faktor tersebut yang memengaruhi Biden untuk kembali maju dalam pemilihan presiden. "Bila ia pikir Harris tidak mampu, ia tidak akan memilihnya," kata mantan pejabat yang tidak bersedia disebutkan namanya, Kamis (23/3).

"Saya pikir ia maju kembali dalam pemilihan berikutnya bukan tentang Harris atau tentang dirinya, tapi saya pikir faktornya adalah Harris dan orang-orang Par-

tai Demokrat," tambahnya. Harris akan terbang ke Afrika pada pekan ini. Kunjungan tersebut mungkin akan menekankan catatan kebijakan luar negerinya dan menghasilkan berita baik di dalam negeri yang kerap mengesampingkannya.

Ketika Biden memilih Harris yang merupakan perempuan kulit hitam kedua yang pernah terpilih menjadi Senat AS, jajak pendapat Reuters/Ipsos menunjukkan Harris lebih populer dari Biden untuk pemilih perempuan, muda dan beberapa pemilih Partai Republik.

Situs agregator polling RealClearPolitics menunjukkan angka dukungan Harris sebagai wakil presiden hanya 39 persen. Di bawah Biden yang rata-rata 42,3 persen.

Beberapa anggota Partai Demokrat termasuk pejabat Gedung Putih kecewa Harris tidak banyak berbuat banyak di isu-isu penting, memanfaatkan platformnya dan memperkuat dirinya sendiri dan Biden. Kritik ini dapat membayangi kampanye di pemilihan berikutnya. "Saya pikir tantangan fundamental strategis sesungguhnya bagi (Biden) adalah bagaimana menavigasi ini," kata seorang anggota Partai Demokrat yang dekat dengan Gedung Putih. Ia mencatat hampir tidak ada kemungkinan Harris akan diganti. "Hampir tidak mungkin bagi mereka untuk melakukan perubahan," katanya.

Biden dapat kehilangan suara-suara penting bila ia membuang Harris yang merupakan wakil presiden keturunan Afrika dan Asia pertama AS. "Anda tidak bisa mengganti wakil presiden kulit hitam pertama dan mengira masyarakat kulit hitam dan perempuan akan memilih anda, presiden membutuhkan dia," kata mantan pejabat Gedung Putih. ● **ans**

Semarak Ramadan, Lampu Bernuansa Islami Hiasi Jalanan London

LONDON (IM) - Kota London menyambut Ramadan tahun ini dengan meriah. Distrik terkenal di ibu kota Inggris, London West End, dihiasi dengan lampu-lampu bernuansa Islami untuk merayakan bulan suci Ramadan.

Ramadhan di London dihiasi dengan lentera fanoo dan lampu berbentuk bulan sabit dan bintang. Kata-kata "Happy Ramadan" dihadirkan di Coventry Street yang terbentang antara Piccadilly dan Leicester Square, untuk mengantar dimulainya bulan suci umat Islam.

Walikota Sadiq Khan menyalakan layar untuk menandai dimulainya acara menyambut Ramadhan di London. Banyak penduduk berkumpul untuk merayakan momen bersejarah itu pada Rabu (22/3).

Konsep ornamen Islami untuk menyambut Ramadhan itu dikurasi oleh Ramadhan Lights UK, sebuah organisasi nirlaba yang bertujuan menyebarkan kesadaran akan bulan puasa. "Konsep yang dikuratori dengan hati-hati ini menggambarkan fase bulan sepanjang bulan yang penuh berkah, membawa cahaya Ramadhan ke jalan-jalan di London," kata Ramadhan Lights UK dalam sebuah unggahan di Instagram.

Inisiatif itu dipimpin oleh pendiri Ramadhan Lights, Aisha Desai, yang dimulai tiga tahun lalu dan terus berkembang. Pada 2021, proyek tersebut meluncurkan pertunjukan pertamanya di Henley's Corner di North Circular. Pada 2022, ide tersebut dibawa ke Trafalgar Square.

Di situs web proyek, Desai berkata, sebagai seorang anak, perjalanan ke pusat

kota London untuk melihat lampu-lampu meriah adalah suguhan tahunan. "Sebagai seorang Muslim yang bangga, saya ingin membawa keajaiban itu ke komunitas saya," katanya.

"Tahun ini, saya sangat bangga bahwa lampu kami akan berjejer di salah satu jalan paling terkenal di London - Coventry Street, jalan yang menghubungkan Piccadilly Circus ke Leicester Square," tambahnya.

"London sekarang menjadi kota besar pertama di Eropa yang menjadi tuan rumah pertunjukan lampu spektakuler untuk menandai Ramadhan. Itu adalah simbol sejati bagaimana ibu kota kita merayakan keragaman kita," ujar Walikota London, Sadiq Khan dalam cuitannya di Twitter. Dalam sebuah unggahan di media sosial, Sadiq Khan terlihat menikmati lampu bersama Aisha Desai.

Daeerah London West End populer di kalangan wisatawan dan Teluk dan sebagian besar populasi Muslim di kota itu. Sekitar 15 persen penduduk London beragama Islam. Kawasan ini terkenal dengan pusat belanja, restoran, dan tempat hiburan yang terkenal secara internasional.

Jumlah pengunjung cenderung melonjak selama bulan suci, yang membuatnya dijuluki Ramadhan Rush. Sebelumnya, Ramadhan di London juga dimeriahi dengan Royal Mint, produsen resmi mata uang Inggris, mengeluarkan batangan emas baru yang menggambarkan Ka'bah di Makkah. Harga emas batangan itu dibanderol mulai dari £ 1.156,22 per ounce. ● **gul**



IDN/ANTARA

PERTEMUAN DEWAN EROPA

Perdana Menteri Swedia Ulf Kristersson tiba untuk pertemuan Dewan Eropa di markas Uni Eropa di Brussels, Belgia, Kamis (23/3).

Tolak Reformasi Pensiun, Demonstrasi Polisi Bentrok di Seluruh Prancis

Ratusan ribu pengunjung rasa damai berbaris di seluruh Prancis menentang rencana Presiden Emmanuel Macron untuk menaikkan batas usia pensiun.

PARIS (IM) - Polisi menembakkan gas air mata dan bertempur dengan para anarkis berpakaian hitam di Paris, Prancis, pada Jumat (24/3). Ratusan ribu pengunjung rasa damai berbaris di seluruh Prancis menentang rencana Presiden Emmanuel Macron untuk menaikkan batas usia pensiun.

Demonstrasi di pusat kota Paris umumnya berlangsung damai, tetapi kelompok anarkis Black Bloc yang lebih kecil menghancurkan jendela toko, menghancurkan perabotan jalan, dan mengeledah restoran McDonalds.

Bentrokan terjadi saat

polisi anti huru hara bergerak masuk dan memukul mundur para anarkis dengan gas air mata dan granat kejut.

Menteri Dalam Negeri Prancis Gerald Darmanin mengatakan, 123 petugas polisi terluka dan 80 orang ditangkap di seluruh negeri.

Kelompok-kelompok kecil terus bentrok dengan polisi di Paris hingga malam hari, membakar tempat sampah dan bermain kucing-kucingan dengan pasukan keamanan.

Serikat pekerja khawatir bahwa protes dapat berubah menjadi lebih keras jika pemerintah tidak mengindah-

kan kemarahan rakyat yang meningkat atas pembatasan pensiun.

Serikat pekerja menyerukan aksi regional selama akhir pekan dan pemogokan dan protes nasional baru pada 28 Maret atau hari ketika Raja Inggris Charles III akan melakukan perjalanan ke Bordeaux dari Paris dengan kereta api.

"Ini adalah tanggapan atas kebohongan yang diungkapkan oleh presiden dan sikap keras kepalanya yang tidak dapat dipahami," kata wakil sekretaris jenderal serikat CFDT Marylise Leon.

"Tanggung jawab dari situasi eksplosif ini bukan terletak pada serikat pekerja tetapi pada pemerintah," ujarnya.

Polisi juga menembakkan gas air mata ke beberapa pengunjung rasa di beberapa kota lain, termasuk Nantes dan Bordeaux di barat. Petugas

menggunakan meriam air terhadap pengunjung rasa lainnya di Rennes di barat laut.

"Tanggung jawab dari situasi eksplosif ini bukan terletak pada serikat pekerja tetapi pada pemerintah," ujarnya.

Polisi juga menembakkan gas air mata ke beberapa pengunjung rasa di beberapa kota lain, termasuk Nantes dan Bordeaux di barat. Petugas

Sedangkan di kota barat Lorient, surat kabar Ouest-France mengatakan, proyektil menyebabkan kebakaran singkat di halaman kantor polisi. "Ada banyak kemarahan, situasi yang meledak-ledak," kata pemimpin serikat CGT Philippe Martinez, pada awal

unjuk rasa di Paris. Para pemimpin serikat

menyerukan ketenangan tetapi marah dengan komentar provokatif Macron. Presiden Prancis itu memecah kesunyian selama berminggu-minggu tentang kebijakan baru tersebut pada Kamis (23/3).

Macron mengatakan, akan berdiri teguh dan undang-undang kenaikan batas usia pensiun akan mulai berlaku pada akhir tahun. Dia membandingkan protes yang terjadi di Prancis sama dengan aksi penyerbuan gedung Capitol di Amerika Serikat pada 6 Januari 2021.

Kementerian Dalam Negeri Prancis mengatakan, 1,089 juta pemrotes di seluruh negeri, termasuk 119 ribu di ibu kota. Jumlah ini merupakan rekor sejak protes dimulai pada Januari. Serikat CGT mengatakan 3,5 juta orang berbaris di negara itu, menyamai rekor tertinggi sebelumnya pada 7 Maret. ● **tom**

Suriah-Saudi Dikabarkan akan Buka Kembali Kedubes

RIYADH (IM) - Suriah dan Arab Saudi telah sepakat untuk membuka kembali kedutaan besar setelah memutuskan hubungan diplomatik lebih dari satu dekade lalu. Laporan ini diungkapkan oleh tiga sumber yang mengetahui masalah tersebut.

Sumber regional kedua yang selaras dengan Suriah menyatakan kepada Reuters, kedua pemerintah bersiap untuk membuka kembali kedutaan setelah Idul Fitri. Menurut laporan sumber regional tersebut, kontak antara Saudi dan Suriah telah mengumpulkan momentum. Upaya itu menyusul kesepakatan penting untuk membangun kembali hubungan antara Arab Saudi dan Iran sekutu utama Presiden Suriah Bashar al-Assad.

Pembentukan kembali hubungan antara Riyadh dan Damaskus akan menandai perkembangan paling signifikan dalam langkah negara-negara Arab untuk menormalisasi hubungan dengan Assad. Assad sebelumnya dijauhi oleh banyak negara Barat dan Arab setelah perang saudara Suriah dimulai pada 2011.

Menurut salah satu sumber regional di Teluk, keputusan membangun hubungan antara Saudi dan Suriah merupakan hasil pembicaraan di Saudi dengan seorang pejabat se-

nior intelijen Suriah. Kantor komunikasi pemerintah Saudi, Kementerian Luar Negeri Saudi, dan pemerintah Suriah tidak menanggapi permintaan berkomentar atas laporan itu.

Tapi, televisi pemerintah Saudi kemudian mengkonfirmasi bahwa pembicaraan sedang berlangsung dengan Kementerian Luar Negeri Suriah untuk melanjutkan layanan konsuler. Informasi ini mengutip seorang pejabat Kementerian Luar Negeri Saudi yang berbicara dengan syarat anonimitas karena sensitivitas subjek. Terobosan yang tampaknya tiba-tiba dapat menunjukkan kesepakatan antara Teheran dan Riyadh dapat berperan dalam krisis lain di wilayah tersebut. Persaingan kedua negara itu telah memicu konflik termasuk perang di Suriah.

Amerika Serikat (AS) dan beberapa sekutu regionalnya termasuk Arab Saudi dan Qatar telah mendukung beberapa pemberontak Suriah. Assad mampu mengalahkan pemberontakan di sebagian besar Suriah berkat dukungan Iran dan Rusia. Washington pun menentang langkah negara-negara regional untuk menormalisasi hubungan dengan Assad. AS menyoroti keberutuhan pemerintah pemimpin Suriah itu selama konflik dan kebutuhan untuk melihat kemajuan menuju solusi politik.

Ketika ditanya tentang pemulihan hubungan, juru bicara Departemen Luar Negeri mengatakan sikap AS terhadap normalisasi tetap tidak berubah. Washington tidak akan mendorong negara lain untuk menormalisasi hubungan dengan Assad. Suriah diskors dari Liga Arab pada 2011 sebagai tanggapan atas tindakan brutal Assad terhadap protes yang bergolok di negara itu. Menteri Luar Negeri Saudi Pangeran Faisal bin Farhan Al Saud awal bulan ini mengatakan, keterlibatan dengan Assad dapat menyebabkan kembalinya Suriah ke Liga Arab, tetapi saat ini terlalu dini untuk membahas langkah tersebut.

Diplomat itu mengatakan pembicaraan Suriah-Saudi dapat membuka jalan bagi pemungutan suara untuk mencabut penangguhan Suriah selama pertemuan tingkat tinggi negara-negara Arab berikutnya. Acara ini diperkirakan akan diadakan di Saudi pada April. Uni Emirat Arab (UEA) telah memimpin dalam normalisasi kontak dengan Assad dan baru-baru ini menerimanya bersama istrinya di Abu Dhabi. Negara ini juga telah membuka kembali kedutaannya di Damaskus pada 2018. Keputusan ini dengan alasan negara-negara Arab membutuhkan lebih banyak kehadiran dalam menyelesaikan konflik Suriah. ● **ans**

Rusia Ancam akan Perangi Penangkap Putin

MOSKOW (IM) - Presiden Rusia Vladimir Putin telah divonis Mahkamah Internasional (ICC) atas tuduhan kejahatan perang di Ukraina. Pihak Rusia mengancam akan memerangi siapa pun yang berani menjalankan keputusan ICC tersebut dengan menangkap Putin.

Wakil Ketua Dewan Keamanan Rusia Dmitry Medvedev mengatakan, jika Presiden Rusia Vladimir Putin ditangkap di luar negeri karena adanya surat perintah penangkapan dari ICC, Moskow akan menganggap hal itu sebagai deklarasi perang. Rusia tak segan mengerahkan serangan ke negara terkait tempat Putin ditahan.

Dia juga mengomentari pernyataan Menteri Kehakiman Federal Jerman Marco Buschmann yang mengatakan bahwa Berlin harus menerapkan keputusan ICC dan menangkap Presiden Rusia jika yang bersangkutan menginjakkan kaki di negara tersebut.

"Apakah dia menyadari bahwa hal itu akan menjadi kasus belli (aksi atau situasi yang memprovokasi atau membenarkan perang, Red), deklarasi perang? Atau apakah dia mahasiswa hukum yang buruk?" ucap Medvedev.

Medvedev menekankan, keputusan ICC menerbitkan surat penangkapan terhadap Putin dapat berdampak besar dan negatif terhadap hubungan Rusia dengan Barat.

Kepresidenan Majelis Negara Pihak ICC menyalskan ancaman tersebut karena dianggap menghalangi upaya internasional untuk memastikan akuntabilitas atas tindakan yang melanggar hukum internasional umum. Majelis Negara Pihak ICC menegaskan dukungan tak tergoyahkan kepada ICC.

Pada 17 Maret, ICC mengumumkan bahwa mereka telah menerbitkan surat perintah penangkapan untuk Vladimir Putin. Putin dituduh melakukan kejahatan perang karena diduga terlibat dalam penculikan anak-anak di Ukraina. ● **gul**



XINHUA

SISTEM PERTANIAN CERDAS 5G DI TIONGGOK

Seorang petani memperkenalkan sistem pertanian cerdas 5G di Distrik Yuhu, Kota Xiangtan, Provinsi Hunan, Tiongkok, Kamis (23/3).

INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 31 Maret 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

Kantor Fungsional Pasar Minggu

Jalan Raya Pasar Minggu Ujung No. 26F
Jakarta Selatan

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:
Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin
Kantor Cabang Saharjo (021) 85702515

Hormat Kami,

PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin